

Ressort: Finanzen

## Steuervertrag mit der Schweiz: 210 Selbstanzeigen in Österreich

Wien, 13.11.2012, 08:55 Uhr

**GDN** - Schon vor Inkrafttreten des Steuerabkommens mit der Schweiz im Jahr 2013 sind in Österreich im laufenden Jahr durch 237 Personen bislang 210 Selbstanzeigen gemacht worden. Das geht aus einer Antwort des österreichischen Finanzministeriums auf eine Anfrage des Parlaments hervor.

Das "Mehrergebnis" daraus betrage knapp 59,3 Millionen Euro. Österreich rechnet durch das Steuerabkommen mit der Schweiz mit insgesamt einer Milliarde Euro aus der Besteuerung von Schwarzgeld. Laut einer Studie aus dem Jahr 2010 sollen in der Schweiz allein aus Österreich 20,4 Milliarden Franken liegen. Seit 2008 sind in Österreich insgesamt 433 Selbstanzeigen wegen Steuerdelikten im Zusammenhang mit Konten in der Schweiz gemacht worden.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-2236/steuervertrag-mit-der-schweiz-210-selbstanzeigen-in-oesterreich.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)